



2023/10/25

# 鳥羽小学校だより

校長室から

## 若狭町小学校陸上記録会

4日(水)は秋空の下、若狭町小学校陸上記録会が実施されました。

本校代表の児童はみんな練習の成果を発揮し、それぞれにすばらしい結果を残してくれました。また、結果もそうですが、競技する選手を応援する姿も大変すばらしく、テントの中からの大声援も選手として出場したみんなを後押ししてくれたように感じました。チームとして出場したリレーの結果は以下の通りでした。

5年女子の部	Aチーム	4位	70秒0
男子の部	Aチーム	4位	67秒5
	Bチーム(オープン参加)		73秒3
6年女子の部	Aチーム	1位	62秒3
	Bチーム(オープン参加)		69秒4
6年男子の部	Aチーム	2位	60秒9
	Bチーム(オープン参加)		71秒0



いつも思いますが、鳥羽小は結果もそうですが、それ以上にみんなを応援する姿や声かけに対して反応する姿が町内でもピカ一です。団結する力、まとまる力、これらは昔からの鳥羽のよき伝統であり、現在も引き継がれていることを改めて感じました。

- 11月 3日(金)・・・文化の日
- 4日(土)・・・町文化祭(～5日)
- 6日(月)・・・集金日、保護者教育相談週間(～10日)
- 7日(火)・・・就学時健診
- 9日(木)・・・若狭町小中学校音楽会、PTA下校見守りデー
- 13日(月)・・・校内読書週間(～21日)
- 23日(木)・・・町P連ポッチャ大会、勤労感謝の日
- 30日(木)・・・学校公開日

## 11月の行事予定

1年間の学校生活の中で、充実の時期を迎えるこの時期は、各学年ともそれぞれの特色を生かした取組を進めてくれていますので、それぞれを紹介します。

### 1年生

1年生は「栗拾い」

秋の味覚の一つといえば…栗！生活科の学習で学校にある栗の木に栗拾いに行きました。この栗の木は、以前の校長先生が子どもたちのためにと植えてくれたもの。地面には、イガイガが付いた栗がいっぱい！足を上手に使ってイガを取り、栗の実を拾っていました。栗はみんなに分けて家に持って帰ることにしました。



## 2年生

2年生は「パレア探検」

いつも出前文庫やブックトークなどでお世話になっているパレア若狭の探検に行きました。

子どもたちは図書館で説明を受けたり、音楽ホールの探検をしたりしました。図書館では本を借りたり、自由な姿勢で読書したりしました。また、音楽ホールでは、普段は入れないステージの奥にも入り、いろんな機材が置いてあることにもびっくりした様子でした。



## 3年生

3年生は「山内かぶら種まき」

毎年、山内の皆さんにお世話になっている山内かぶら体験。今年は24人の3年生が参加し、皆さんから「にぎやかやなあ。」という声をいただきながら楽しそうに種まきをしました。種まきの後は、山内かぶらの入ったコロケと餃子をいただき、「山内に引っ越したーい。」との声が聞かれました。



## 4年生

4年生は2学期の総合的な学習の時間に「福祉」について学びます。その第1

回目として、若狭町社会福祉協議会（社協）の方に来ていただき「福祉ってなあに？」というお話をしていただきました。今後、みんながしあわせにくらせる社会のために自分たちにできることを考えたり、調べたり、体験したりするといった学習を進めていきます。



## 5年生

5年生は「秋の縦割り遠足」です。

18日に行われた秋の遠足では、赤・白組は敦賀の「あっとほうむ」へ。青・黄組はおおい町の「こども家族館」に出かけました。この遠足では5年生が企画、準備、当日の運営までを担当し、次年度のリーダーとしての自覚を持てるように取組を進めました。



## 6年生

6年生は修学旅行に行きました。

自分たちで班別学習を計画したり、見学地をプレゼンテーションしたりといった手作りの修学旅行でした。添乗員さんが2日目の学校に帰ってきた後で、万歩計が4万歩を指していたと驚いていたのが印象的でした。

